



PAX Übungspuppe Wasserrettung PAX training manikin water rescue

1,82 m große Übungspuppe, die hinsichtlich der Form einem erwachsenen Menschen nachempfunden wurde. Das Gesicht ist rot, der Rest des Kopfes tagesleuchtgelb, so dass die Trainer und Trainerinnen auch auf Distanz gut sehen können, ob die rettende Person richtig handelt.

1.82 m tall training manikin modelled on an adult human in terms of shape. The face is red, the rest of the head high-viz yellow, so that the trainers can easily see from a distance whether the rescuer is acting correctly.

Von
AUSBILDERN
für die
AUSBILDUNG

From
TRAINERS
for
TRAINING



Art.-Nr. / Item No. 2833700..

PAX Übungspuppe Wasserrettung PAX training manikin water rescue

182x65cm

45kg

01 03 07



Variable
Bestückungs-
möglichkeiten

Variable
fitting
options

PAX Übungspuppe Wasserrettung PAX training manikin water rescue

- ▲ **Realistische Wasserlage durch modularen Aufbau**
Modular design ensures realistic water position
- ▲ **Für den Einsatz auf hoher See und / oder in Binnengewässern**
For use on the high seas and / or in inland waters
- ▲ **Realistische Gewichtszunahme**
Realistic weight gain
- ▲ **Farbgebung sorgt für gute Sichtbarkeit aus der Distanz**
Colour scheme ensures good visibility from a distance

Fast drying
by opening the
system
components

Schnelle
Trocknung durch
öffnen der System-
komponenten



Durch einen modularen Innenaufbau der Puppe können dank variabler Bestückungsmöglichkeiten mit Gewichten, Schaumstoff- und Auftriebs-elementen unterschiedliche realitätsnahe Gesamtgewichte und Simulationszustände dargestellt werden. Eine stabile Schlaufe am Rücken der Puppe im Schulterbereich ermöglicht das einfache Aufhängen der nassen Puppe zum Trocknen nach Einsätzen.

The modular internal structure of the manikin can be fitted with different weights, foam and buoyancy elements with weights, foam and buoyancy elements, different realistic total realistic total weights and simulation conditions. A stable loop on the back of the manikin in the shoulder area makes it easy to hang up the wet manikin to dry after use.

